

Cinco áreas de valor ambiental son declaradas bosques urbanos

EN LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN SUMAN 500 HECTÁREAS

La CDMX ha sido reconocida a escala internacional por el cuidado ecológico

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

El gobierno capitalino declaró a cinco nuevas áreas de valor ambiental bajo la categoría de bosque urbano, con el propósito de mantener y restaurar estos nichos verdes.

La secretaria de Medio Ambiente, Marina Robles, detalló que se trata del parque lineal Vicente Guerrero y Cuicláhuac, ambos de Iztapalapa; la Alameda del Sur, en Coyoacán; Ave Fénix o Gran Canal, en Venustiano Carranza, y Jardín López Velarde, en la Cuauhtémoc. A ellas se suma la declaratoria del parque Loreto y Peña Pobre, en Tlalpan, emitida el pasado 15 de abril.

La funcionaria comentó que durante la presente administración se han emitido en total 10 declaratorias, de las cuales ocho corresponden a áreas de valor ambiental y dos a naturales protegidas, que en conjunto suman casi 500 nuevas hectáreas de zonas verdes destinadas a la conservación y el disfrute de los habitantes de la ciudad.

Aseguró que durante este periodo se logró pasar de 14.5 metros de áreas verdes por habitante a 19.4, lo que permitió, además, generar nuevas condiciones para ser el hábitat de un mayor número de aves, al pasar de 355 a 397 distintas especies.

Destacó que la Ciudad de México ha recibido 24 reconocimientos nacionales e internacionales por sus acciones para transformarla en materia ambiental, entre las que se encuentra la creación de mil 30 espacios polinizadores, elaborados principalmente por 979 mujeres del programa Jardines para la Vida.

Dicho proyecto empezó en 2019 y consiste en capacitarlas para convertirse en especialistas en jardines para la polinización. “Su labor ayuda a revegetar la ciudad y a brindar alimento y refugio a abejas, mariposas y colibríes, entre otros polinizadores, de los cuales depende 80 por ciento de los recursos que consumimos.

“Hace unos 30 años se decía que esta ciudad era la más contaminada del planeta y era una ciudad sin futuro (...) ahora es vista como una oportunidad para decirle al mundo que es posible cambiar ese futuro que se veía oscuro, por un camino luminoso”, expuso.

Desde el parque lineal Vicente Guerrero, ubicado en el camellón de Periférico Oriente, el jefe de Gobierno, Martí Batres, explicó que las áreas de valor ambiental son aquellas donde los ambientes

originales fueron modificados por las actividades humanas.

Al conmemorar el Día Mundial del Medio Ambiente, el mandatario capitalino agregó que con las nuevas declaratorias, publicadas ayer

en la *Gaceta Oficial de la Ciudad de México*, se garantizan los servicios ambientales que ofrecen estos parques y además se protegen para evitar que en algún momento se urbanicen o privaticen.

▲ Lo que fue un polvoriento camellón sobre el Periférico Oriente, frente a la unidad habitacional Vicente Guerrero, ha pasado a ser un pequeño pulmón en Iztapalapa, que además ha dado otra fisonomía a esa zona, a la que acuden familias y deportistas. Foto Luis Castillo



